

市民の皆様へのお礼とお願い

デルタ株が全国的に猛威をふるっていますが、市内での感染拡大は、比較的抑えられています。感染対策の徹底や積極的なワクチン接種など、これまでの皆様のご協力のおかげと、心より感謝を申し上げます。

三条市では、これまでに16歳以上の市民の82%が接種済み又は接種を予約済みであり、現在15歳以下の子どもへの接種に向け、準備を進めています。

その一方で、全国的な若年層への感染の広がりや12歳以上というワクチンの対象年齢を踏まえ、今後、学校現場で感染拡大の兆しが見られたときには、子どもの安全を守るために、私は、国や県の検討を待たず、三条市独自で躊躇なく臨時休校を行います。

これからの時期、学校では、授業のほか、部活動の大会や体育祭なども予定されています。子どもたちの貴重な学びや経験の機会を守っていくためにも、私たち大人が1日でも早くワクチンを接種することが重要です。また、2回の接種を終えた方も、引き続き、手指の消毒やマスクの着用といった基本的な感染対策を継続していくことが必要です。

今しばらく、市民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和3年8月26日

三条市長 滝 沢 亮